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Ata da 100® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do

Garças - MT.

Aos 05 (cinco) dias, do mês de agosto, do ano de 2019 (dois mil e dezenove), às
20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para
mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodrigues de
Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Alessandro Matos do
Nascimento, no lugar do Vereador Geralmino Alves Rodrigues Neto - 1° Secretário
eleito. Observadas as exigências regimentais, constatou-se "quorum" suficiente,
momento em que o Sr. Presidente diz. Boa noite a todos os presentes. Boa noite aos
pares. Boa noite aos servidores. Estamos reiniciando os trabalhos legislativos para o
segundo semestre. Desejo que, nós tenhamos uma condução tranqmla. Que seja um
semestre produtivo. Que, nós possamos no encaminhamento dos trabalhos, fazê-lo
de forma frutífera para o cidadão barra-garcense, preservadas e respeitadas todas as
representações nesta Casa - as representações partidárias, as representações
ideológicas. A Câmara é por sua essência, a casa das controvérsias. Controvérsias
sempre estabelecidas a bem de encontro às muitas soluções possíveis, àquela que
melhor atende ao interesse público e ao interesse do cidadão do nosso município.
Presente o número legal, sobre a proteção de Deus e em nome do Povo Barra-
garcense, declaro aberto os trabalhos desta sessão. Convido a todos para que
fiquem de pé, para ouvirmos a leitura de um trecho bíblico e o hino de Barra do
Garças. Após a execução de iim trecho Bíblico e do Hino de Barra do Garças,
mostrando imagens da cidade, o Sr. Presidente cumprimenta a todos os presentes e
diz. Dou ciência aos pares, que o Sr. Diego Emanuel Carvalho Leite, representante
do canal mídia alternativa, vem requerer o uso da palavra nessa sessão, para,
debater sobre os pontos de ônibus, em especial no bairro São José desta cidade d
Barra do Garças. Informo ao Sr. Diego Emanuel Carvalho Leite, de que nos termos]
do Regimento desta Casa, ao término da sessão, após a votação dos projetos, nos
termos regimentais, é concedida a qualquer cidadão, que faça uso da palavra para
trazer a essa Casa, qualquer assunto que tenha relevância nesse mimidpio ou de
interesse do cidadão desse município. Portanto, o pedido fica deferido, para que
faça uso da palavra. Após, o 1° Secretário cumprimentou a todos os presentes, e
depois, iniciou a leitura das correspondências, com os Ofícios Expedidos. Ofício n°
1126/19- indicações ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr. Carlos
Gontijo; Ofício n° 1127/19- indicações ao Secretário de Planejamento Urbano e
Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 1128/19- indicações ao prefeito
municipal Roberto Farias; Ofício n° 1129/19- indicação a empresa Energisa; Ofício

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.mt.ieg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N" 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
garcas.mt.ieg.br/ lmprensa@>barradogarcas.mt.ieg.br / ouvidorla@barradogarcas.mt.ieg.br



C amara
Municipal .ic

1V\RRA DO (,AR( AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva
Dc tntes dadas com o povo

swtiozoiwiea

GABINETE DA PBESIDtNCIA

37 n° 1130/19- requerimento a empresa Águas de Barra do Garças; Ofícios n°s. 1131/19
38 a 1134/19-Moção de Aplausos n° 175/19 aos aos Srs. Celio de Almeida Lima,

39 Ricardo Sousa Queiroz, Dorival Conceição Belém e Carlos Henrique Ramos da
40 Silva; Ofícios n°s. 1135/19 a 1173/19-Moção de Aplausos n° 176/19 aos servidores do
41 sistema prisional, lotados no CASE; Ofício n°. 1177/19-Moção de Aplausos n° 178/19
42 ao Sr. Valdivino Antonio de Carvalho Filho; Ofício n°. 1178/19-Moção de Aplausos
43 n° 179/19 ao Sr. José Graciliano Abadia Rodrigues; Ofícios n°s. 1179/19 a 1187/19-
44 Moção de Aplausos n° 180/19 às atletas da equipe de vôlei feminina; Ofícios n°s.
45 1188/19 a 1212/19-Moção de Aplausos n° 181/19 às pessoas que participaram do
46 Programa Nota MT; Ofício n° 088/19-encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder
47 Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Projeto de Lei n° 033/19, Projeto
48 de Lei n° 036/19, Projeto de Lei Complementar n° 005/19 e Decreto n° 4.158/19, de
49 autoria do Poder Executivo Municipal); Ofício n° 090/19-encaminha matéria(s)
50 aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Projeto de
51 Lei n° 024/19, de autoria do Poder Executivo Municipal; Projeto de Lei
52 Complementar n° 002/19, de autoria do Ver. Miguel Moreira-PSB e outros; Emendas

53 Aditivas n°s. 003/19,004/19,005/19, de autoria do Ver. Alex Matos e outro; Emendas

54 Aditivas n°s. 006/19, 007/19, de autoria do Ver. Celson Sousa; Emenda Aditiva n°

55 008/19, de autoria do Ver. Sivirino Souza; Emenda Aditiva n° 009/19, de autoria do

56 Ver. Gustavo Nolasco); Ofício n ° 070/19, de 18/07/19, do Sr. Presidente João

57 Rodrigues de Souza, ao Ten. Gel. PM. 5° Comando Regional Sr. Gilvando José de
58 Souza, solicita que a polícia militar adote providências que entender para a
59 segurança do evento Projeto Alegria no seu Bairro, no bairro Nova Barra, dia

60 27/07/19; Correspondência, de 04/07/19, do Ver. Zé Gota, a Secretária de Finanças
61 Lucely Torres, solicita esclarecimentos no que se refere a morosidade na expedição
62 de documentos; Correspondência, de 02/07/19, do Ver. Paulo Raye, ao Maj. BM.^

63 Danilo Cavalcante Coelho-comandante regional do corpo de bombeiros, manifesta

64 cumprimentos pelo transcurso do Dia do Bombeiro; Correspondência, de 01/07/19,
65 do Ver. Zé Gota, ao Prefeito Municipal Roberto Farias, solicita autorização para
66 serviços de limpeza das galerias pluviais, das ruas Diplomata, Universitária e
67 Diamantina, bairro Jardim Nova Barra; Correspondência, de 01/07/19, do Ver. Zé
68 Gota, ao Prefeito Municipal Roberto Farias, solicita autorização para construção de
69 galerias pluviais, das ruas Diplomata, Universitária e Diamantina, bairro Jardim
70 Nova Barra; Correspondência, de 01/07/19, do Ver. Zé Gota, ao Secretário de
71 Transporte e Serviços Públicos Carlos Gontijo, solicita autorização para construção
72 de galerias pluviais, das ruas Diplomata, Universitária e Diamantina, bairro Jardim
73 Nova Barra; Correspondência, de 01/07/19, do Ver. Zé Gota, ao Secretário de
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74 Urbanismo e Paisagismo Lúcio Violin, solicita autorização para serviços de limpeza

75 das galerias pluviais, das ruas Diplomata, Universitária e Diamantina, bairro Jardi
76 Nova Barra; Ofício Circular n ° 007/19, de 01/07/19, do Sr. Presidente João Rodrigues
77 de Souza, aos Vers. Celson, Gustavo, Valdei, Dr. Neto, Alex, Reginaldo, Gabriel,

78 Paulo Raye, Sivirino, Miguel, Francisco, Jaime, Cleber e Murilo, encaminha
79 Convocação para sessão extraordinária dia 04/07/19, às 17h. Correspondências
80 Recebidas. Requerimento Uso da Tribuna, do representante do canal mídia
81 Alternativa Diego Emanuel Carvalho Leite, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
82 João Rodrigues de Souza, requere uso da palavra nessa sessão ordinária para
83 debater sobre os pontos de ônibus; Convite, da APPROAR e MLT, ao Presidente da
84 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, para participar do evento de
85 apresentação de ações demandas de infraestrutura para o desenvolvimento da
86 agricultura familiar, no dia 19/07/19, às 13:00h, no Lote 10, Assentamento Gov.
87 Wümar Peres de Farias, Distrito de Vale dos Sonhos, Barra do Garças; Memorando\^
88 n° 47/2019, de 09/07/19, da Secretária de Saúde Clenia Monteiro Silva Ibrahim, ao

89 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita que seja
90 autorizada a reserva do auditório da Câmara Municipal, para realização de curso
91 sobre Hanseníase, nos dias 08 e 09/08/19; Ofício n° 130/2019-BAG-

92 GAB/CBGARCA/RTR/IFMT, de 05/08/19, do Diretor-Geral Leandro Miranda, ao

93 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita parceria da

94 Câmara Municipal para realização da I Campanha Anual de Promoção da Produção
95 Orgânica-Feira Agroecológica: Alimentos, Artesanatos e Semelhantes; Ofício n°
96 195/GAB/2019, de 24/07/19, do Secretário-Chefe de Gabinete George Câmara Maia,
97 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha por
98 meio do ofício supra a Lei Municipal Ordinária n° 4.099/2019; Ofício n° 052/2019, de
99 02/08/19, da Coordenadora de Agronomia-UNIVAR Sr a. Janne Louize Sousa Santos,

100 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita a

101 possibilidade de disponibilização de um ônibus com o motorista para transporte de
102 alunos do curso de agronomia para realização de visita técnica; Ofício n°
103 201/GAB/2019, de 05/08/19, do Secretário-Chefe de Gabinete George Câmara Maia,
104 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita a
105 colocação em pauta em regime de urgência o Decreto n° 4.169/2019; Ofício n°
106 199/GAB/2019, de 01/08/19, do Secretário-Chefe de Gabinete George Câmara Maia,

107 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha
108 Balancetes referentes aos meses de abril, maio e junho de 2019; Ofício n° 389/2019-

109 ITJCível, de 29/07/19, do Promotor de Justiça Dr. Paulo Henrique Amaral Motta,
110 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita cópias de
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documentos; Ofício n° 835/2019/GABPRMl-EPAA, de 19/07/19, do Procurador da

República Dr. Everton Pereira Aguiar Araújo, ao Presidente da Câmara Municipal
Sr. João Rodrigues de Souza, solicita cópias de documentos; Ofício n°
228/GAB/2019, de 18/07/19, do Secretário-Chefe de Gabinete George Câmara Maia,
ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha
Decretos para ser referendado por este Poder Legislativo; Ofício n° 229/GAB/2019,
de 17/07/19, do Secretário-Chefe de Gabinete George Câmara Maia, ao Presidente
da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao
Requerimento n° 033/19; Ofício Circular n° 006/2019, de 16/07/19, do Presidente da
Câmara Municipal de Água Boa Luís César de Lara Pinto Filho, à Câmara
Municipal, encaminha uma cartilha de serviços e informações prestadas por aquela
cidade; Ofício n° 179/CAB/2019, de 12/07/19, do Secretário-Chefe de Gabinete

George Câmara Maia, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de
Souza, encaminha Decreto para ser referendado por este Poder Legislativo; Ofícii
n° 168/SMS/CB/BC/2019, de 09/07/19, da Secretária de Saúde Clenia Monteiro Silva

Ibrahim, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza,'
encaminha resposta ao Requerimento n° 035/19, com Memorando n°
156/SMS/AB/BC/2019 em anexo; Ofício n° 741/2019/DR-BC, de 08/07/19, do ,
Delegado de Polícia Dr. Adilson Gonçalves de Macedo, a Tesoureira Sra. Tania^^
Maria Martins do Prado, solicita disposição do plenário municipal para realização
de evento institucional, no dia 10/07/19, durante todo o dia; Ofício n° 564/2019, de
08/07/19, do Presidente do Conselho Curador do Barra-Previ Heros Pena, do
Presidente do Conselho Fiscal do Barra-Previ Rosivan Barbosa Comes Júnior e da
Presidente do Comitê de Investimentos do Barra-Previ Edina Comes da Silva, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, convida os
vereadores para a reunião ordinária dos Conselhos Curador e Fiscal e Comitê de

Investimentos, dia 15/07/19, às 8h; Carta ABC n° 203/2019. Protocolo: 1287/2019, de
07/06/19, do Supervisor da Águas de Barra do Garças Qaudemir Braga Alegre, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta
à Indicação n° 128/19; Ofício n° 046/CRBM-IV/2019, de 06/07/19, do Comandante
Regional do Corpo de Bombeiros Militar Ten. Cel. QOBM Danilo Cavalcante
Coelho, ao Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência
Social Ver. Paulo Raye, encarninha agradecimentos pelos cumprimentos externados
em alusão ao Dia Nacional dos Corpos de Bombeiros Militares do Brasil; Ofício n°
056/2019/SMUP-BC, de 05/07/19, do Secretário de Urbanismo, Paisagismo e Meio
Ambiente Lúcio Violin Junqueira, ao Ver. Zé Cota, encaminha resposta a
correspondência relacionada ao pedido de limpeza de galerias pluviais; Ofício n°
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162/SMPO/GAB/2019, de 04/07/19, do Secretário de Planejamento Urbano e Obras'
Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de^_^
Souza, encaminha resposta as Indicações n°s. 268/19, 269/19 e 272/19; Ofício n°
173/SAS/2019, de 04/07/19, da Secretária de Assistência Social Ida Madalena^

1Francisquelli Chiavagatti, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues
de Souza, encaminha resposta ao Requerimento n° 034/19; Ofício n° 62/SME/2019,
de 02/07/19, do Secretário de Educação Alberico Rocha Lima, ao Presidente da^^
Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, resposta a Indicação n° 234/19; A
Ofício circular n° 007/CMDE/2019, de 02/07/19, do Presidente do CMDE e Secretário w

de Indústria, Comércio e Desenvolvimento Rural Eabiano Dali Agnol, ao Ver. Dr.^
Neto, convida para participar de reunião que se realizará no dia 09/07/19, às 14h, no
antigo SINE; Ofício n° 171/2018, de 02/07/18, da Secretária de Assistência Social Ida
Madalena Francisquelli Chiavagatti, ao Ver. Jaime Rodrigues, encaminha resposta a
correspondência relacionada a disponibilização de cestas básicas para indígenas/
Ofício n° 2047/2019/CAB/SEMA-MT, de 02/07/19, da Secretária de Estado de Meio

Ambiente-SEMA-MT Mauren Lazzaretti, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
João Rodrigues de Souza, encaminha agradecimentos pela Moção de Aplausos n'
156/19; Ofício n° 317/2019-EASJS, de 01/07/19, da Senadora Juíza Selma-PSL/MT, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira, convida os parlamentares'
dessa casa de leis a participarem da Conferência Visão 2030-Mato Crosso
Desenvolvido, dia 12/07/19, na ALMT, às 8h; Ofício n° 0767/2019/CICOV/CB, de

01/07/19, do Coordenador de Filial Substituto Eventual e Cerente de Filial

Substituto Eventual-Cerência Executiva e Negociai de Covemo de Cuiabá-MT Sr.
Sérgio Luís Dewes e Marcos Cardoso Alves, ao Presidente da Câmara Municipal,
com cópia ao Prefeito Municipal, informa sobre crédito de recursos financeiros-

orçamento geral da União (R$ 877.500,00); Ofício n° 161/SMS/CB/BC/2019-dcgb, de
01/07/19, da Secretária de Saúde Clenia Monteiro SÜva Ibrahim, ao Presidente d^
Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta a Indicação rí°
254/19, com Memorando Circular n° 219/DC/HMMPM/2019; Ofício Circular nP(J /
014/19, de 14/06/19, da Presidente da ABRASCAM Denise Cristina de Deus Inácio

Diretor e Coordenador Relindo Schlegel, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
João Rodrigues de Souza, comunica a escolha da cidade de Maceió-AL, como sede
do XXXIV Encontro Nacional de Vereadores, dias 23 a 27/07/19; Ofício n° 088/2019

SMMA-BC, de 27/06/19, do Secretário de Meio Ambiente Lúcio Violin Jimqueira, ao
Ver. Alex Matos, encaminha e dá ciência dos Projetos de Educação Ambiental
propostos pelas secretarias municipais de urbanismo, paisagismo e meio ambiente
de Barra do Carças para o ano de 2019; Correspondência, de 05/08/19, do Prefeito
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Municipal Roberto Ângelo de Farias, à Mesa Diretora da Câmara Municipal,
encaminha parabéns aos parlamentares desta casa legislativa pelo retomo às,
atividades e solicita agendamento de audiência pública com os feirantes
representantes da agricultura familiar (Observação: Essa correspondência foi lida
na íntegra). Correspondências Recebidas da Prefeitura Municipal. Decreto n°
4.173, de 31 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, qui
"Dispõe sobre revogação do Decreto n° 3.974/2018". (Art. 1° - Fica revogado a partir
de 01 de julho de 2019, em todos os seus termos e efeitos, o Decreto n° 3.974, de 20
de fevereiro de 2018, que autorizou a cessão da servidora municipal Daian^
Gabriela de Souza Almeida, matrícula..., à Secretaria de Estado de Meio Ambiente^x
de Mato Grosso-SEMA-MT); Decreto n° 4.172, de 22 de julho de 2019, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre nomeação de membros para compo
o Conselho Gestor do Programa Municipal de Parcerias Público Privadas-CGPPP e
dá outras providências"; Decreto n° 4.171, de 22 de julho de 2019, de autoria do
Poder Executivo Mimicipal, que "Dispõe sobre o Procedimento de Manifestação de
Interesse (PMI) em projetos de Parcerias Público-Privadas, nas modalidades
patrocinada e administrativa e em projetos de concessão comum e permissão d
serviços públicos e contém outras providências"; Decreto n° 4.168, de 11 de julho de
2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre designação de
membro para compor a equipe de apoio técnico da Comissão Permanente de
Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar"; Decreto n° 4.166, de 09 de julho
de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre exoneração
do cargo de Diretor Presidente da Agência Reguladora de Serviços Públicos
Delegados do município de Barra do Garças-AGER"; Decreto n° 4.165, de 01 de
julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Retifica o Decreto n°
4.123 de 05 de abril de 2019, que aprovou a criação do loteamento Condomínio
Portal das Águas e dá outras providências". (Modifica o Artigo 4 do Decreto n°
4.123 de 05 de abril de 2019); Decreto n° 4.164, de 01 de julho de 2019, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre substituição de membro na
comissão que menciona e dá outras providências". ("Art. 1° - Fica substituído o
membro da Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo

Disciplinar, designado através do Decreto n° 4.146/2019, servidor André Luiz de
Assis, pelo servidor efetivo Marcos Marques de Farias"); Decreto n° 4.163, de 01 de
julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Convoca a VI
Conferência Municipal de Assistência Social"; Decreto n° 4.162, de 01 de julho de
2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre nomeação de
membros para compor o Conselho Mxmicipal de Assistência Social"; Decreto n°
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4.161/2019, de 01 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Abre crédito adicional suplementar no valor que menciona e dá outras
providências". (Fica aberto no corrente exercício crédito suplementar no valor de R$
345.000,00 para dotações orçamentárias.); Decreto n° 4.160, de 01 de julho de 2019,
de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre as atribuições dos
servidores envolvidos na alimentação dos sistemas relacionados com o envio do

APLIC e dá outras providências"; Lei Complementar n° 256, de 08 de julho de 2019,
de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera dispositivos da Lei
Complementar n° 045 de 15 de dezembro de 1997 que institui o Código Tributário
do município de Barra do Garças, Estado de Mato Grosso e dá outras
providências". (Altera os Arts. 79A, 80, 85 e 241.); Lei Complementar n° 257, de 09
de julho de 2019, de autoria do Ver. Miguel Moreira da Silva e outros, que
"Regulamenta o comércio ambulante no município de Barra do Garças-MT e dá
outras providências"; Lei n° 4.096, de 08 de julho de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Altera dispositivo da Lei Municipal n° 4.018 de 16 d
outubro de 2018 e dá outras providências". (Altera o Art. 1°.); Lei n° 4.097, de 08 de
julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera dispositivos da,
Lei n° 3.995 de 19 de junho de 2018 que autoriza o Executivo Municipal a permutar
as áreas que menciona e dá outras providências". (Altera o Art. 1°.); Lei n° 4.098, de\jV
15 de julho de 2019, de autoria do Ver. João Rodrigues de Souza-PDT, que "Dispõe
sobre regularização da denominação de via pública". ("Art. 1° - Fica regularizada a J
denominação da via pública, que se inicia aos fundos da escola estadual São João'^
Batista, paralela a Rua 31 de março, bairro Santo Antônio e ao longo da mesma até,
passando pelo bairro Jardim Araguaia, indo até o bairro Vila Varjão, como Rua
Germano Bezerra); Lei n° 4.099 de 24 de julho de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei de Lei
Diretrizes orçamentárias de 2020 e similaridades nos anexos I a XVII, anexos a est
lei e da Lei Plurianual 2018 a 2021 e dá outras providências". Correspondência;
Internas. Correspondência, de 02/07/19, do Ver. Sivirino Souza, ao Presidente d

Câmara Mumcipal Sr. João Rodrigues de Souza, informa que em razão de viagem
pré agendada já no mês de março/19, com saída dia 03/07 e retomo dia 07/07/19,
não estará presente na sessão extraordinária dia 04/07/19, ficando assim justificada a
ausência. Terminada a leitura das correspondências recebidas e expedidas, as
mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos nobres Vereadores. SR.
PRESIDENTE: Agradeço a colaboração do ilustre colega. Dou ciência a todos os
pares, que na esteira de uma pretensão externada aqui anteriormente, diversos dos
pares, mas me lembro de forma mais aguda do professor Alex e o vereador Dr.
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Cleber, de que esta Casa fosse ate os cidadãos em uma forma de caravana, para que
nós pudéssemos ir até os bairros, levando ao cidadão uma espécie de prestação de
contas. Por conta disso, excelências, no próximo sábado, a partir da 14h, nós
estaremos realizando Ia no bairro Novo Horizonte, ali na avenida que todos
conhecem, nas proximidades da residência do presidente de bairro e nosso também
freqüente colega aqui, José Neto, a Caravana Oficial dessa Casa de Leis. Nós
temos alguns parceiros. Eu confesso que, em razão do regresso agora do período de
férias, algumas instituições que nós gostaríamos de ter como parceiras, não estarão
presentes. Mas, nos teremos algumas instituições que estarão presentes junto
conosco. Então, faço o convite a todos. É uma oportunidade como apregoado aqui
pelos colegas Cleber e o Alex, de nós irmos até o cidadão prestar contas no bairro,
ouvir as reivindicações, para que nós possamos dar maior elasticidade no nosso
relacionamento e reciprocidade nas demandas e nos pedidos dos cidadãos desse
município. Então, estão todos convidados, sábado, a partir das 14h, lá no bairro
Novo Horizonte, para a 1® Caravana da Câmara Municipal. Não há um nome ainda
para o evento, vou deixar isso ao encargo dos colegas, mas a partir das 14h. Nãb'
havendo mais leituras, passamos ao grande expediente. Continuando, no Grande
Expediente, seguem em sequencia, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa
noite. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Sr. Presidente e colegas vereadores,
sejam todos bem-vindos para mais esse embate até dezembro. Tivemos aí, trinta
dias para refrescar a cabeça e continuar os trabalhos aí, por nossa cidade. Mas, o
que me traz a essa Tribuna, eu gostaria de procurar aos pares dessa casa de leis, s
vocês tem noticia do concurso que está prometido em fazer esse ano. Alguém te_
notícia? Porque gente, não dá mais. Tem mais de 1.500 funcionários contratados
Essa semana que passou, o promotor Marcos Brant, passou ela todinha dentro da
prefeitura, de secretaria em secretaria chamando os funcionários e falando: esse
funcionário aqui trabalha aqui? Ai, a pessoa fala: Não! Não conheço esse
funcionário, não. Mas, está trabalhando aqui o fulano? Não! O fulano está aqui. \
Chama o fulano: você é de qual secretaria? Eu sou lá da secretaria tal. Sim!
Pessoalmente! Ele foi de secretaria em secretaria, chamando por ordem alfabética,
os funcionários. E pega o seguinte: o quê que acontece? Acontece que se não fize
esse concurso publico, a Barra do Garças vai sempre passar essa vergonha. O
promotor é a segimda vez que ele vai lá, achar funcionário fantasma. E, pelo
burburinho que a gente escutou aí, achou uns quinhentos. Então, aonde nós vamos
parar? E, a Câmara, como é que fica? Nós aprovamos uma lei aqui, autorizando o
prefeito a fazer esse concurso público. Então, tem que fazer esse concurso público e
acabar com esse negócio desses funcionários fantasmas. Porque vai rebater e
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resvalar é aqui, nessa casa de leis. A gente sai na rua é um pegando no pé da gente,
e outro, e outro. E falam: uai, o quê que os vereadores estão fazendo? Então, nós
temos, eu acho que, pontuar isso aí, e mandar uma correspondência para o senhor ̂
prefeito, pedindo ele para acelerar esse concurso público, para acabar com essa.<'
ladainha. Porque não dá, não é, Valdeson, para trabalhar desse jeito. Mas, eu quero
dizer que estou indo à Brasília hoje, eu pego o ônibus agora, às llh da noite. Tenho ; , ,,
diversas audiências em diversos Ministérios lá, tentando ajudar o nosso município e\ M
outros municípios também. Porque Brasília é que tem dinheiro. Cuiabá, a gente ir lá \
é perder viagem. Então, Brasília, você ainda deixa um protocolo e tudo, ainda fica ^ ^
na esperança. Então, Sr. Presidente, a minha vinda aqui é para nós cobrarmosw
celeridade nesse concurso, para acabar essa ladainha de funcionário fantasma nq^
município. Porque é pela segimda vez que isso acontece e fica muito chato aquiV '
para essa casa de leis. Obrigado. VER. CLEBER FABIANO FERREIRA: Sr
Presidente, meus colegas, sejamos todos bem vindos e com a graça de Deus, nosso
Pai, nós possamos dar continuidade dos trabalhos nesse semestre e que seja muito
profícuo, o trabalho que nós possamos realizar nesse semestre, em prol da^
população desse município. Sr. Presidente, eu uso da palavra para fazer algumas
ponderações, que nesses dias de recesso eu fui procurado por diversas pessoas nos
mais variados pedidos. Primeira coisa, o pessoal dos mototaxistas, os taxistas e os
aplicativos, fazendo várias ponderações a respeito da Lei que encontra-se nessa
Casa, para que seja feito os ajustes necessários, para que se tome uma lei útil e usual
para todos, para que possa tentar amenizar e chegar próximo do que seja o ideal,
para que todos os trabalhadores das áreas de transporte possam trabalhar. Segundo
ponto, Sr. Presidente, nós, antes de entrar em recesso, tivemos uma reunião com o
plano diretor de Barra do Garças e durante o recesso foram vários os
questionamentos das pessoas que trabalham, arquitetos, engenheiros e até mesmo
dos empresários de Barra do Garças, na questão em alguns pontos, como por
exemplo, a questão de banheiro funcional dentro dos empreendimentos. Estã^
tendo dificuldade para conseguir os alvarás, os comerciantes, nessa questão do
banheiro, do sanitário, para os PNE's, os portadores de necessidades especiais. E,
isso tem que ser ponderado. Nós temos que rever o plano diretor, não só nessau,
ponto. Hoje à tarde, eu estive com um arquiteto do município, já bastante conhecido
de todos, o arquiteto Dr. Dionísio Carlos, e nós discutíamos as zonas desse
município, que poderão ser no novo plano diretor, delimitada para a expansão e de
interesse turístico do nosso município. E, que nós precisamos rever o plano diretor,
principalmente na questão da APA da Serra Azul. O município precisa tomar uma
atitude jimto com essa casa de leis, para que possamos sentar, montar uma
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comissão e defimtivamente chegarmos a um denominador comum, a uma
conclusão a respeito da APA da Serra Azul. Porque hoje, nós temos enfrentado aí,
diversos problemas na questão da liberação de alvarás, tanto de comércio como
residencial, para aqueles empreendedores, dos empreendimentos que estão saindo
na APA da Serra Azul, que diga-se de passagem, ainda não tem um plano de
manejo. E, por último, Sr. Presidente, eu quero parabenizar a administração pública
deste município, na pessoa do Sr. Prefeito, no que tem sido feito até o momento. Eu
recebi a comunicação, talvez até antes de ser divulgado nos meios de comimicação
oficial do município, da vinda de uma fábrica de ração para esse município. E, essa
novidade, eu tive essa informação através de uma empresa também dessa cidade,
que ganhou a licitação para a construção dessa obra. É sinal que o município vem
crescendo, o município vem se desenvolvendo, e agora biiscando mais do que
nunca, trazer atrativos industriais, empreendedores, para que possa também ter
uma sustentabilidade para o emprego, a empregabilidade no nosso município.
Quem sabe nós podemos aí, alcançar cidades vizinhas como Primavera do Leste,
que nós ficamos aí, à sombra durante muitos anos na questão da industrialização. E
para isso, Sr. Presidente, eu proponho que essa casa de leis, façamos aqui
jimtamente com o município, uma comissão para que possamos ir até ao governo V
estadual, para que possamos tratar a questão que na campanha, ele havia\^l^
prometido em uma reunião particular que nós tivemos do partido Democratas, Y\
jimto com o Senador Jayme Campos, hoje o governador Mauro Mendes e toda a^
executiva do partido e dos partidos que estavam no arco de aliança, de transformar^
Barra do Garças em uma cidade polo industrial também, do Vale do Araguaia. Nós
já somos polo de saúde, polo de educação e nós precisamos ser protagonistas do
Vale do Araguaia. E para isso, nós precisamos que o governo do Estado conced
incentivos fiscais, para que esse município passe a ser também, uma incubadora,
um protagonista industrial no Vale do Araguaia, para que seja o pontapé do
desenvolvimento desse Vale, que há muito tempo vem sendo esquecido por
administrações dos Governos passados. Portanto, peço que junto com o município,
o mumcípio tome a sua parte na questão do que for necessário no incentivo fiscal nc
âmbito municipal, e que possamos juntos numa comissão. Câmara e Executivo,
buscarmos junto ao executivo Estadual, uma parceria para que seja feito um projeto
junto à Assembléia Legislativa, transformando Barra do Garças talvez em uma ZPE,
que e um sonho mais longo, mas que a médio e curto prazo, possamos ser então,
quiçá um Porto Seco ou uma região que nós possamos ser uma incubadora
industrial, para atrair o desenvolvimento para essa região do Araguaia Goiano, do
Mato Grosso Goiano, que é essa região do Araguaia. É só, Sr. Presidente. Muito
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obrigado. SR. PRESIDENTE: Excelência, parabéns pelo vosso pronunciamento.
VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Boa noite a todos presentes.
Inicialmente, Sr. Presidente, já gostaria de pedir o apoio de vossas senhorias; está
vindo aí um requerimento, a nossa redação está fazendo. Requerimento esse, que
cobra o posicionamento do Governo do Estado, da Secretaria Estadual de Educação
e da Assembléia Legislativa, no tocante a resolução, o mais rápido possível, das
negociações para o fim da greve dos profissionais da educação em nossa cidade e
no estado. Esse requerimento, ele visa fortalecer a idéia do diálogo e da negociação.
Mesmo porque nossa cidade, para além de estar parada há dois meses, a educação,
perdeu nos últimos dois meses, doze milhões de reais no comércio. Porque o salário
dos professores está cortado há dois meses. Então, são doze milhões de reais que
deixaram de correr no nosso comércio, no consumo e em todos os lugares. Então, eu
peço que vocês se puderem, assinem conosco esse requerimento. Sr. Presidente, nós
estamos encaminhando hoje, sete requerimentos que são frutos de cobranças que os
cidadãos os fizeram, nas três semanas que nós estivemos de recesso. A Câmara
esteve de recesso, mas nós estivemos atendendo o tempo inteiro, as pessoas que nos
solicitaram o recurso, o socorro. E, dessa forma, nós temos aqui sete requerimentos,
dentre outras indicações, Miguelão. Dois deles inclusive, vem ao encontro do que,
vossa senhoria falou, deles, um requerimento, vem cobrar do nosso executivo
municipal, explicações em relação ao concurso público. Então, o requerimento, ele
versa sobre isso: para que nos dê a data que será publicado o edital. Porque a i
empresa já foi autorizada a ser contratada; os estudos, ficamos sabendo em julho V
que estavam praticamente finalizado, das vagas e de outras informações. Então,*^
falta que nós sejamos informados da data ou de quando será publicado esse edital.^
Então, o requerimento está pronto e será encaminhado hoje. Um outro ̂
requerimento, vem falar da necessidade premente de minimizarmos o trânsito da,
Avenida Ministro Alberto. Recebemos de três cidadãos, solicitações e sugestões.
Um, nos mandou uma imagem de xim sinaleiro com uma placa, deixando claro para ̂
aqueles motoristas mal-educados, e essa é a palavra, me desculpem, algunsz^
motoristas de carreta, que sabem que não vai dar prazo dele continuar com o seu
carro andando, o sinal está fechando e ele entra. E, travou e diversas vezes trava 4
nosso trânsito. Inclusive, provocando acidentes porque tem gente que tem que sai:
por trás olhando, e vem uma moto - é um perigo danado. Além desse, o outro, nos
deu uma superinteressante, que após a faixa de pedestre, seja pintado um local
específico só para moto - um espaço. Então, ele mandou a foto de algumas cidades
que tem só motos. Então, naquele segundo espaço, os motociclistas ao invés de ficar
do lado ali ou apertadinho, vão para lá e ficam lá esperando o seu tempo de passar.
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A outra sugestão, é retomar o controle do tráfego durante o dia. Nós já vivemos isso
em outra época aqui, que carreta só podia passar entre, salvo engano, num horário e
outro, e aí no horário de pico da cidade parava, depois abria novamente e eles
transitavam. Então, esse requerimento será enviado ao DNIT, ao Detran, à Polícia
Rodoviária Federal, à coordenadoria de trânsito municipal e todos os órgãos
responsáveis pelo trânsito, vamos dizer assim, em nossa cidade. Outro
requerimento, estive lá no Nova Barra, agora no mês de julho, uma grata surpresa,
algumas ruas com muita dificuldade, que estão sendo asfaltadas. Não é, Júlio? Lá
do seu bairro. E, eu vi piquetado onde é o alagamento ali na Avenida Amazonas.
Então, estava piquetado, preparado e segundo informações, a empresa começou a
trabalhar hoje. Certo, Presidente? Então, nós temos um requerimento aqui cobrando
isso, porque daqui dois meses começa a chover. Então, em verdade, essa empresa
vai ter três, quatro meses, para poder efetivar. A gente sabe que dá para fazer, que é
um trabalho de canalização, não é mais de guardar debaixo da terra. Então, pode
ser feito. Mas, está ainda aqui o requerimento solicitando informações urgentes'
acerca disso. Outro requerimento veio dos moradores do Jardim Anchieta, Morada''
do Sol, Recanto das Acácias, BNH e Jardim Paraíso, pois os postos de saúde do
Jardim Anchieta não tem médicos. Todos estão sendo atendidos no Mangueiras..
Então, é uma população enorme. Se contrataram nessa última semana, ótimo!,
Parabéns o nosso requerimento é esse, que os médicos atendem lá nos bairros. A'h
população está... olha, estão muito chateados com essa situação que está ocorrendo
naqueles bairros. Nem vou falar dos outros que também, seguem no requerimento
aqui o pedido. Tá? Tem uma situação também, de acessibilidade nas Águas
Quentes, que nos foi cobrado por um cidadão. Uma outra, no Jardim Anchieta de^;^
uma erosão. E ainda, uma questão de praças e limpezas. Fica aqui o nosso desejo de
um segundo semestre de muito trabalho. Eu sei que todo mundo continuou ̂
atendendo pelas redes sociais, indo até os locais, nas bases, nos bairros. E, esse é^'"
nosso papel. Essa é a nossa missão, os nossos compromissos. E vamos trabalhar
muito nesse segundo semestre e engrandecer a cidade... VER. JÚLIO CÉSAR
GOMES DOS SANTOS: Boa noite a todos. Eu queria cumprimentar todos os
vereadores em nome do Presidente Dr. Joãozinho. Queria cumprimentar toda
população aqui presente, em nome da Zenaide, representante dos taxistas aqui d
Barra do Garças. Alguns assuntos, como o Vereador Alex disse, mesmo com o
recesso o nosso celular, o WhatsApp não para as cobranças. E, uma das cobranças,
até hoje eu venho nessa Tribuna alertar, porque o que me deixou muito preocupado
foi aquela audiência pública que nós fizemos sobre o comércio que estava usando a
calçada, que a determinação da Justiça pediu para tirar. E agora, um TAC que o
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ministério público exigiu acessibilidade a todo comércio de Barra do Garças. A
partir do próximo ano, ninguém tirará o alvará sem ter a acessibilidade. A gente
sabe que aqui em Barra do Garças, nós temos alguns comércios, que nós temos que
entrar de frente e sair de costas. Como que a gente vai colocar banheiro com
acessibilidade nesses locais? Eu acho que o ministério público tem que ter um^
pouco de bom senso. Inclusive, já determinou, Sr. Presidente, a multa para a1
prefeitura municipal de Barra do Garças. Então, já estou falando aqui, para não
acontecer o que aconteceu na questão do comércio, que a justiça, a determinação'
judicial, tirou o pessoal das calçadas. Que, a gente já possa buscar uma solução, \V
para que não possa prejudicar o comércio nosso, que já é tão sofrido. Um exemplo
que foi falado, esse ofício que foi falado aqui, da Feira. A última reunião que nós
tivemos na entrega de cobertores ali no CSU, o prefeito pediu à câmara municipaM
que levantasse essa bandeira da Feira Municipal. Infelizmente, nós não temos Feirai
Mumcipal. Aragarças tem. Pontal tem, que é da mesma jurisdição do ministério^
público de Barra do Garças. Agora, eu não sei a implicância que tem conosco aqui
de Barra do Garças. A população quer trabalhar, quer vender o seu frango, quer,
vender o seu leite, mas infelizmente nós temos essas determinações judiciais que.
prejudica a população de Barra do Garças. Sobre o pronunciamento também, Sr.
Presidente, que vossa excelência disse, parabenizar pela essa câmara itinerante.
Que, na verdade, eu fiz esse projeto de lei há quatro anos atrás, infelizmente
naquele momento não colocaram nem sequer em votação. Não foi votado, mas é
um projeto que leva a câmara municipal junto à população para escutar os anseios
da comunidade. Isso é muito importante e eu indico a vossa excelência, que possa
fazer um projeto de lei, se vossa excelência permitir eu assinar com vossa
excelência, que a gente possa fazer isso também nos distritos do mimicípio de Barra
do Garças, porque muitas vezes, eles são carentes dessa presença da comunidade -
Vale dos Sonhos, Distrito de Indianópolis, Toricueije e Voadeira - e que a gente
possa estar presente jirnto à comunidade, jimto a sociedade desses distritos.
Parabéns e vamos cobrar, Sr. Presidente, sobre a feira. Já vamos discutir uma
solução para o comércio local sobre essa questão da acessibilidade aqui n
município. Muito obrigado. VER. GABRIEL PEREIRA LOPES-ZÉ GOTA: Boa noit
Sr. Presidente, cumprimento todos os colegas aqui em seu nome. Cumprimento
população aqui presente. Venho aqui parabenizar todos os colegas, que eu vi que
mesmo com o recesso parlamentar, a correria do dia a dia, a gente sempre se
encontrava aí na rua, conversamos também através do nosso WhatsApp e entre
outras redes, para sempre trabalhar em prol da sociedade. Sr. Presidente, venho
aqui comunicar a essa casa de leis, um candidato que eu apoiei e que ganhou para
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deputado federal, o Dr. Leonardo, através do Ministério de Desenvolvimento
Regional, destinou duzentos mil reais aqui para Barra do Garças, para a compra de
equipamento para fortalecer o nosso município, no qual, eu entrei em contato aqui
com o nosso amigo chefe de gabinete e com o prefeito também, e para que ele já
possa correr atrás e montar o seu projeto, e entre outros. E, isso o prefeito já está
fazendo e desde já eu o parabenizo também. Porque estamos aqui para ajudar, e
principalmente em todas as condições, independente de questões partidárias ou
não, ideologias políticas, nós somos representantes e a gente tem que lutar cada vez
mais pelo nosso município. Eu fiz uma indicação aqui para os senhores, para que
possa passar aqui na aprovação dessa casa de leis; o que mais está acontecendo aqui
no nosso município, principalmente agora, Sr. Presidente, nessa época de seca, é a
questão da poeira. Então, eu pedi que seja enviado aqui ao secretário e ao prefeito
também, para que eles possam fazer um planejamento, para que possam estar
passando nas ruas que não estão pavimentadas, um caminbão-pipa. Porque nós
sabemos que tem muitas crianças que estão entrando aí, na UPA e nos postinbos de
saúde, já com problemas respiratórios, aonde que os médicos relatam que é por
causa da poeira que isso vem se agravando. Então, eu pedi para que o poder
executivo faça esse planejamento, para que possam passar nas ruas que não são
pavimentadas, principalmente nos bairros mais distantes do nosso município.
Posso aqui dar um exemplo: Nova Barra, São José, Vila Maria, Palmares, Novo
Horizonte, entre outros - que possa estar passando esse caminhão pipa aí, nas ruas,
duas vezes por semana. Então, eu peço apoio de todos os colegas parlamentares, a_
nosso chefe de gabinete aqui da prefeitura, que possa olhar aí, com carinho. Porque
infelizmente a população está sofrendo e muito, com essa demanda. Então, eu peço
esse apoio aqui para todos os colegas. Obrigado. SR. PRESIDENTE: Excelências, eu
so gostaria de, quanto ao Vereador Miguel... Miguel, a informação que foi ofertado
a Mesa, e de que mumcipio no que concerne ao concurso público, está levando a
termo a questão das progressões, das readequações dos cargos e das progressões
necessárias. Inclusive, me parece que, a questão da tabela, para que possa ser
levado a termo o concurso. Vereador Dr. Qeber, realmente a questão do nosso polo
industrial é preciso que nós tenhamos uma parceria do Estado, porque de fato nós
não temos... os impostos, os encargos que são cobrados das indústrias, não são
aqueles que são de competência do município. São de competência do Estado.
Então, é justo que o estado em nome do desenvolvimento de Barra do Garças e toda
essa região, já que a nossa cidade é um polo da região, possa realmente subsidiar e
nos ajudar nessa empreitada, que isso com certeza gerará mais emprego e renda ao
mumcípio. Professor Alex, dou ciência a vossa excelência quanto à questão dos
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médicos, que hoje estive pessoalmente no departamento de recursos humanos do
mumcipio, para me inteirar, e como eu tive que me ausentar para o Distrito de
Indianópolis, não consegui finalizar. Mas, vou solicitar tanto a relação de médicos...
me preocupa, embora nós tenhamos... é preciso dizer, eu estive na UPA e fiquei
encantado com o atendimento e com tratamento que e dispensado aos munícipes no
UPA, mas realmente a questão dos médicos em alguns postos de saúde realmente
preocupa. Nos faremos o encaminhamento encaminhando essas questões. A
questão da acessibilidade, infelizmente senhores, infelizmente Professor Sivirino, no'
Brasil diz-se que nós estamos nesse momento perseguindo a realização dos direitos'
Já... Nós tivemos direitos de primeira categoria, de segunda, e nós já estamos agora
numa quarta instância de direito. Isso é muito justo. É muito justo que nós
pensemos numa sociedade de inclusão, numa sociedade que a acessibilidade
permitida a inclusão das pessoas deficientes. Mas, não se pode perder de vista, que
não se pode em nome dessa conquista, sufocar ainda mais a iniciativa privada. O
grande empregador é o grande gerador de riqueza desse país. Eu digo
reiteradamente, no Brasil sobra gente para trabalhar nos cargos e funções públicas
Você vai em qualquer faculdade hoje, numa sala com cinqüenta alunos, quarenta
estão se preparando para ingressar no serviço público. Ninguém quer empreender,
nesse país e o serviço público não gera riqueza. Quem gera riqueza para a nação é a
iniciativa privada, são os empreendedores. E aí, eu fico pensando, a Dona Maria, o
seu José, que tem ali um pequeno comércio, que estão sobrevivendo com extrema
dificuldade pelo momento que atravessa o país. Aí, de repente você vai dizer: olha,
eu não vou mais te dar o alvará porque você vai ter que gastar 10/15/20 mil, para
fazer as adequações do seu ambiente, para poder trabalhar. Essa pessoa, talvez vai
ter que mandar tres ou quatro pessoas embora. Três ou quatro pais e mães de
família, que ficarão desempregados por causa dessas situações. É preciso que nós
tenhamos equüíbrio. É preciso que nós tenhamos bom senso com as decisões. E
preciso sobretudo, que as nossas decisões, quer do ministério público, quer df

estejam em consonância com o momento social que atravessa o noss
país. Não se pode mais jogar sobre os ombros da iniciativa privada, principalment
dos pequenos comerciantes, dos pequenos empreendedores, como é a realidade do
nosso mumcípio, por exemplo. Não se pode jogar sobre os ombros desses
verdadeiros heróis da Nação, todas as responsabilidades. Eu digo, por exemplo, vá
ao Fórum do mumcípio! Cansei de ver pessoas sendo carregadas lá de baixo porque
não tem acessibilidade. Porque o Estado não cumpre com o seu papel. O próprio
ministério púbhco ficou anos sem ter a questão da acessibilidade, e agora
simplesmente joga sobre a classe daqueles que empregam, aqueles que geram o
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555 desenvolvimento, joga de uma vez sobre os ombros deles e ninguém quer saber se
556 tem dinheiro, se não tem dinheiro, se está passando por dificxildades. É preciso que
557 se tenha bom senso no município. E preciso que nós tenhamos sim, avanços sociais,
558 conquistas sociais. Mas isso, como já dizia o poeta, é preciso cuidar da flor, mas não
559 se pode matar o broto. É preciso preservar àqueles que trabalham e empregam no
560 nosso município. Encerrado o grande expediente, passamos a leitura dos projetos
561 de lei oriundos dessa Casa e do Executivo local. Dando continuidade à Sessão, o Sr.

562 Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitura das seguintes
563 matérias: Veto n° 008/2019, de 24 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo
564 Municipal, "Comunicação de veto à Emenda Aditiva ao Projeto de Lei n° 024/2019,
565 de autoria do vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD". Depois de lido foi
566 encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e

567 Finanças e; Turismo, Sustentabilidade e Desporto. Projeto de Lei n° 037/2019, de 05

568 de agosto de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera
569 dispositivos da Lei Municipal n° 3.364 de 1° de 2013". Depois de lido foi

570 encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e

571 Finanças. Projeto de Lei n° 038/2019, de 05 de agosto de 2019, de autoria do Poder

572 Executivo Municipal, que "Altera dispositivos da Lei Municipal n° 4.092 de 06 de
573 junho de 2019". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição,
574 Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Nesse instante, o Sr. Presidente diz

575 Excelências, o Projeto de Lei n° 038/2019, que altera dispositivos da Lei Municipal'
576 n° 4.092 de 06 de junho de 2019 e dá outras providências, está com um pedido de
577 urgência. Como nós temos nos termos regimentais, nós submeteremos o pedido di
578 urgência a este egrégio colegiado. Do que se trata o projeto? Nós aprovamos aqui,
579 no primeiro semestre, a Lei Ordinária n° 4.092. É a lei que trata dos dispositivos.
580 Naquela lei, nós instituímos que em caso de infrações ao disposto naquela lei,
581 haveriam punições de valor econômico, em moeda. Feito isso, o projeto foi enviado
582 para o município e foi sancionado. Ocorre que, no texto do projeto foi adotado um;

583 unidade que não existe e que não é adotada no nosso município. Então, o quê que < >
584 projeto está pedindo? Está pedindo... não está alterando o quantitativo das multas
585 As que eram 115, permanecem 115. As que eram 270, permanecem 270. As qui
586 eram 585, permanecem, que é o caso de multa leve, multa grave, multa gravíssima e
587 reincidência. O projeto pede apenas, para que seja trocada a unidade padrão que

588 serve de referência para as multas. Esse projeto veio com um pedido de urgência. É
589 essa a finalidade. Dito isto, submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência
590 feito pelo poder executivo. Algum vereador gostaria de manifestar-se contra? VER.
591 MIGUEL MOREIRA: Não! Falar que o único vereador que questionou foi a minha
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pessoa, mas ele está de fácil entendimento, A gente pode votar hoje. Obrigado. SR.
PRESIDENTE: Mais algum vereador gostaria de manifestar-se? Então, com o
consentimento expresso do vereador Miguel, submeto ao soberano plenário o
pedido de urgência ao Projeto de Lei n° 038/2019, que altera dispositivos da Lei
Municipal 4.092 e dá outras providências. Os que são favoráveis permaneçam como
estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o pedido
de urgência. Depois, continuou-se a leitura. Decreto n° 4.167/2019, de 11 de julho de
2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre cessão do
servidor municipal ao órgão que menciona". Depois de lido foi encaminhado àsp'
Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Nes
momento, o vereador Paulo Raye solicita uma questão de ordem. VER. PAULO
RAYE: Esse funcionário, ele é efetivo ou contratado? Efetivo. O pagamento vai ser
feito pela prefeitura? SR. PRESIDENTE: O pagamento vai ser feito pela prefeitura
com o ressarcimento pelo órgão do Estado. VER. ALEX MATOS: O Estado de Mati
Grosso devolve o dinheiro para a prefeitura. VER. PAULO RAYE: Obrigado.*^
Depois, seguiu-se com a leitura. Decreto n° 4.169/2019, de 17 de julho de 2019, de^
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre prorrogação de cessão do |
servidor municipal ao órgão que menciona". Depois de lido foi encaminhado às^
Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Decreto n°
4.170/2019, de 17 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre cessão do servidor municipal ao órgão que menciona". Depois de
lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia
e Finanças. Projeto de Lei n° 039/2019, de 05 de agosto de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Autoriza a constituição de empresa pública municipal
de mineração - para dar cumprimento ao Termo de Ajustamento de Conduta n°
013/2018, firmado com o Ministério Público Federal e dá outras providências".
Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação;
Economia e Finanças e; Obras Públicas, Transporte, Comunicação e Meio Ambientei
SR. PRESIDENTE: Excelências, o Projeto de Lei n° 039/2019 de 05 de agosto, dc
Poder Executivo Municipal, autoriza a constituição de empresa pública municipa
de mineração para dar cumprimento ao Termo de Ajustamento de Conduta n'
013/2018 firmado com o Ministério Público Federal e dá outras providências. Este
projeto está com pedido de urgência. O vereador Nolasco, se dirigiu à Mesa há
pouco, pedindo explicações sobre o projeto. Vejam: eu acho que é do conhecimento
de quase todos, que no curso do ano passado, a administração pública do município
passou por uma situação difícil, no que se refere à exploração das águas do Parque
das Águas. Não sei se e de conhecimento de todos nesta Casa, mas creio que sim, a
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exploração daquelas águas, estão a encargo de uma empresa pública do Estado de
Mato Grosso, a empresa Metamat. Ocorre que o governador do Estado, fazendo uso
das suas atribuições, portanto legalmente, pensa em extinguir essa empresa pública
do Estado. O que aconteceria com isso? Mediante a extinção da empresa pública
estatal, a autorização de exploração do uso das aguas termais, voltaria para um ente
da Federação e estaria sujeito a que qualquer pessoa, seja ela integrante do poder
público, seja ela da iniciativa privada, possa requerer a exploração daquelas águas,
não do Parque. Pois bem! Isso para nos seria terrível. Por que? Só é possível manter
o preço do Parque das Águas Quentes a irrisória tarifa de R$ 5,00, justamente
porque nós não pagamos pela exploração das águas termais. Então, o quê que
ocorre? Diante da eminência da extinção do órgão do Estado, faz-se necessário que
essa autorização de exploração, seja transferida para o município. Porém, por conta
da matéria, assim como no estado, so e possível se fazer, através de uma empresa
pública também no município, só será possível fazer mediante a transferência para
uma empresa pública. E, o que são empresas públicas? Isso pode nos causar, vou
fazer aqui uma breve explanação. A administração pública, ela pode atuar
diretamente... o poder público, a administração, ela pode fazer a exploração de
atividades, as suas funções, diretamente. Ou, pode fazê-lo de forma indireta, seja
através das concessões, das permissões, ou mediante as empresas públicas ou as
autarquias. Então, nós aqui, por exemplo, autorizamos a criação de uma autarqui,
no mumcípio, a AGER, que hoje está encarregada de fazer a fiscalização do_,
serviços públicos no município. Então agora, esse projeto visa que nós autorizamos
a constituição de uma empresa pública. Diferença entre uma e outra: embora seja
uma matéria um pouco complexa, mas a autarquia, ela tem uma autonomia
gerencial. Ela tem autonomia. Ela tem auto-gestão. Ela pode se autogerir. Diferente
da empresa pública, em que a gestão, o capital, todos esses, pertencem ao poder
público, no caso aqui, ao poder público municipal. Então, a urgência do pedido,
segimdo eu fui informado pela assessoria jurídica do município e bem assim pelo
secretariado responsável por essa questão, e o temor de que a qualquer momento a
empresa publica do Estado possa ser extinta. Há, por parte desta empresa pública
estadual, o interesse de transferir já a exploração para o município, porém, não é
uma exigência dela, é uma exigência legal, só poderá ser feito mediante autorização
de uma empresa publica. Particularmente, como a lei reserva ao legislativo o poder
de criar a empresa publica, claro provocado pelo o Executivo, mas me parece, que
nós podemos contribuir com esse texto, estabelecendo algumas condições de
funcionamento da empresa pública. Homens passam. Nós passaremos. A atual
administração passará. E, é preciso que nós deixemos um diploma jurídico, que
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possa amanhã dar garantia para as gerações futuras. Nós vivemos aí, hoje sobre a
égide, por exemplo, da lei que autorizou a concessão da exploração das águas, nós
vivemos sobre a égide daquela lei e do contrato que adveio, nós vivemos aí,
situações do dia a dia muito embaraçosas para esta Casa e, às vezes, para o poder
executivo. Então, penso que, embora acho sim, que nós devemos autorizar a criação
da empresa, penso que nós poderemos no curso desta semana, estudar cada um,
para que nós possamos contribuir, melhor definir a extensão dessa empresa pública,
da sua atuação, da formação de sua diretoria, enfim, e de outras atribuições. Então,
ainda assim, como o plenário é soberano, findo aqui a explanação e submeto ao
soberano plenário, o pedido de urgência. Lembrando... Pois não, excelência. VER.
MIGUEL MOREIRA: Bom, eu estou vendo que essa matéria, ela é um tanto que
difícil. Ela é um tanto que difícil e fica muitas dúvidas. Muitas! Portanto, quem vai
ser o diretor? E, como é que nós vamos amarrar esse diretor, para não acontecer
igual àquela empresa que geria os asfaltos de Barra do Garças, lá atrás, antes do ̂
Carolino, que deu o maior desfalque na prefeitura de Barra do Garças. Então, essa
aí, é uma matéria de grande responsabilidade, que eu acho que nós temos que
desmiuçar ela bem e estudar ela bem, antes de votar. Porque a responsabilidade é ,
grande. Eu acho que uma matéria dessa não deveria ter vindo de urgência. Eu acho
que é luna matéria, que nós devemos pegar a pessoa que elaborou essa lei aí, e\r
conversar com ele em reunião aqui, para ver a verdadeira essência dela. Porque é
muita responsabilidade que nós vamos dar para uma pessoa, para gerir o Parque, v í
Porque depois de posse dessa pessoa, a coisa pode ir tomando outros caminhos. SR.yA
PRESIDENTE: Excelência, eu comungo da opinião de vossa excelência e entendoç^
perfeitamente, que haja por parte do poder público municipal, do executivo'
municipal, melhor dizendo, urgência de que a matéria seja aprovada. Entendo que
o requerimento poderia ser feito. É o exercício de uma prerrogativa do chefe d
poder executivo. Agora, assim como a prerrogativa é do chefe do poder executivo
de fazer requerimentos de urgência, também é prerrogativa dessa Casa, avaliar se o
pedido deve ou não ser acolhido. Então penso, assim como vossa excelência,
embora entenda a urgência da matéria e a preocupação realmente, mas creio
concordo, essa é a minha opinião pessoal, é a opinião da... Posso falar em nome d
Mesa, que nós não devemos acolher o pedido de urgência. Porém, sugiro à Casc,
que nós façamos um esforço especial nessa semana porque concordo com o Migue
a matéria é densa, para que nós possamos dar a nossa contribuição através de
emendas, para que na próxima segunda-feira ou na próxima sessão, se por algum
impedimento não ocorrer na segunda, possamos votar a matéria. Ok, excelências?
Então, como é a regra, submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência,
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salientando que, os que são favoráveis devem permanecer como estão, os contrários
ao pedido de urgência, que se manifestem. Excelências, me desculpem, mas por
favor, só para o doutor poder anotar para que não haja... por gentileza, os contrários
se manifestem. Rejeitada por maioria, o pedido de urgênria VER. ALEX MATOS:
Presidente, ainda em tempo, eu gostaria de pedir uma questão de ordem. Porque
aqui, nós temos o Ciro e o Wesley, e parabenizar os conselheiros da cidade, os
novos conselheiros do Conselho Estadual de Cultura. E, o Wesley está aqui, que vai
nos representar junto a esse Conselho. Também a professora Eva, o Candinho e o
Vidal. Isso! Então, muito importante, você que está em contato direto com a
secretaria de cultura, mais esse suporte dos meninos. Então, parabéns a vocês.
Chegará uma moção de aplausos dessa Casa à vossas excelências. Após, continuou-
se a leitura dos projetos. Projeto de Resolução n° 022/2019, de 02 de agosto de 2019,
de autoria do Vereador Gustavo Nolasco Guimarães-PSL e outros, que "Outorga^
Título de Cidadania Barra-garcense". Depois de lido foi encaminhado à Comissão
de Constituição, Justiça e Redação. SR. PRESIDENTE: Excelências, dou ciência à.
Casa, de que a Mesa está organizando para que na semana do aniversário do
mumcípio, façamos uma sessão solene, a fim de serem entregues os títulos de
cidadão do munirípio, que estão pendentes de entrega. Desde já, comunico que
serão autorizados dois títulos para cada vereador, para que seja entregue, para que
nós tenhamos uma entrega equânime. Ok? Na semana do aniversário do município,
para que nós possamos festejar e homenagear os cidadãos do município. Em'
setembro. O governador vem? O Jaime está dando a notícia aqui, de que o
Governador virá. ORDEM DO DIA fVotacão das matérias! - SR. PRESIDENTE:
Excelências, os projetos que dispõe sobre a cessão de servidores, n°s. 4.167/2019,
4.169/2019 e 4.170/2019, que estão aqui para serem referendados por essa Casa!'
solicito autorização do soberano plenário, para que possamos votá-los em conjunto!
Os que forem favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem.
Submeto ao soberano plenário o pedido de urgência feito pela Mesa, aos Decretos
n°s. 4.167/2019, 4.169/2019 e 4.170/2019, os que são favoráveis permaneçam como
estão, os contrários se manifestem. Aprovado por imanimidade de votos, o pedido
de urgência. Os três decretos estão com pareceres favoráveis das Comissões di.
Constituição, Justiça e Redação; e Economia e Finanças. Em discussão os pareceres
Em votação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários si
manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, os pareceres aos Decretos n°s.
4.167/2019, 4.169/2019 e 4.170/2019. Mérito dos Decretos. Não havendo discussão de
mérito, em votação. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
manifestem. Aprovados os Decretos n°s. 4.167/2019, 4.169/2019 e 4.170/2019.
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Resumo final da aprovação dos decretos acima, pela votação em bloco. Decreto n°
4.167/2019, de 11 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre cessão do servidor municipal ao órgão que menciona". Decreto n°
^•Í69/2019, de 17 de julho de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
Dispõe sobre prorrogação de cessão do servidor municipal ao órgão que
menciona". Decreto n° 4.170/2019. de 17 de julho de 2019, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Dispõe sobre cessão do servidor municipal ao órgão que
menciona". Votação dos pareceres favoráveis aos três decretos mencionados, das
Comissões. Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por
imanimidade de votos. Mérito: não houve manifestações, como verificado acima.
Votação em Bloco dos: Decreto n° 4.167/2019, de 11 de julho de 2019 (Cessão do
servidor municipal Sr. Tiago Oliviecki Reis, lotado no cargo de assistente administrativo, da
secretaria municipal de saúde, atualmente cedido para a secretaria municipal de finanças, à
Secretaria de Estado de Meio Ambiente de Mato Grosso - SEMAJMT-Unidade
Desconcentrada de Barra do Garças.); Decreto n° 4.169/2019. de 17 de julho de 2019
(Prorrogação da cessão do servidor municipal Sr. Carlos Henrique da Silva Rodrigues,
lotado na secretaria municipal de finanças, no cargo de auxiliar administrativo, ao Tribunal
Regional Federal da H Região, Subseção judiciária de Barra do Garças.); e; Decreto n°
4.170/2019, de 17 de )ulho de 2019 (Cessão do servidor municipal Sr. Vainer Ormindo
Peixoto Filho, lotado no cargo de Fisioterapeuta, da secretaria municipal de saúde, a
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais-APAE, desta cidade de Barra do Garças).
Aprovados e referendados com 14 votos a favor dos vereadores presentes.
SR. PRESIDENTE: Projeto de Lei n° 038 que altera o dispositivo da Lei Municipal n°
4.092. Esse é aquele projeto que trata da mudança da unidade de padrão fiscal. Nós
aprovamos o pedido de urgência. O projeto está com o parecer favorável dá
Comissão de Constituição, Justiça e Redação e Comissão de Economia e Finanças.
Em discussão os pareceres. Em votação, os que são favoráveis permaneçam como
estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade votos, os pareceres
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e Economia e Finanças, ao Projeto
de Lei n° 038/2019. Mérito do projeto. Algum vereador gostaria de manifestar-se
quanto ao mérito? Não havendo discussão quanto ao mérito, em votação - os qu
são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado po'
imanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 038/2019.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 038/2019. de 05 de
agosto de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Altera dispositivos
da Lei Municipal n° 4.092 de 06 de junho de 2019 e dá outras providências".
Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação e;
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Economia e Finanças. Aprovados por unanimidade de votos. Mérito; não houve
manifestações, como verificado acima. Votação do Proieto de Lei n° 038/2019. de OS
de agosto de 2019 (Aíoãifica os inciso I a IVdo art. 25, da Lei Municipal n° 4.092 de 06 de
junho de 2019.). Aprovado por unanimidade de votos
SR. PRESIDENTE: O Projeto de Resolução n° 022/2019, que outorga Título de
Cidadão Barra-garcense ao Ten. Gel. PM Antônio Gilvando de Souza, de autoria
dos vereadores Gustavo Nolasco Guimarães e Paulo Raye, está com um pedido de
urgência feito à Mesa pelo vereador Paulo Raye. Submeto ao soberano plenário o
pedido de urgência. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários-
se manifestem. Aprovado por imanimidade de votos, o pedido de urgência. O
projeto tem parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em
discussão o parecer. Em votação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os
contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o parecer da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Mérito do projeto. VER. PAULO
RAYE. Como é de praxe em Barra do Garças, toda vez que uma figura proeminente
se muda para cá e começa a prestar um serviço relevante, nós costumamos fazer um
título de cidadão barra-garcense. Foi assim com o comandante da Aeronáutica qu.
veio para cá e por várias outras autoridades que aqui estiveram. O próprio
Presidente da TAM, que também demos o título de cidadão. E, o Gel. Souza, que
veio para cá, ele vem empreendendo muito em Barra do Garças, um trabalho de
fiscalização que nós nunca vimos, não é, Miguel? Eu que moro ali perto do
Mangueiras, as blitz são constantes, as vigilâncias, o circuito que estão fazendo a
PM de Barra do Garças, está fazendo um trabalho excelente. O número de roubos,\^
pelo menos naquela região, diminuiu demais. E, é uma pessoa afável, sabe. Se você
for Ia visitá-lo, você vê que é uma pessoa agradável, afável e que aceita sugestões.
Entendeu? Então, eu pessoalmente, junto com o Nolasco, junto com o Jaüne,
resolvemos fazer esse agrado a ele e indicar o nome dele para um título de cidadão.
Eu tenho certeza que ele vai se surpreender. Mas, eu acho que é uma forma da
gente abraçar essas pessoas que vem para Barra do Garças, para poder fazer o bem
Entendeu? Pessoas que vem para cá com o intuito de trabalhar. Então, conto com os
colegas na aprovação desse projeto. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Vereador
Nolasco, vossa excelência gostaria de fazer uso da palavra, já que é um dos
subscntores do projeto? Não?! O Projeto de Resolução n° 022/2019, que outorga
título de cidadania barra-garcense tem parecer favorável da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação. Em votação o parecer. Os que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade
de votos, o parecer ao Projeto de Resolução n° 022/2019. Mérito do projeto. Em
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votação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
manifestem. Aprovado por 14 votos, o Projeto de Resolução n° 022/2019. Esse tipo
de projeto, como o Regimento da Casa diz que todos teriam que votar, eu gostaria
de consignar o meu voto. Acho que Comandante da PM tem feito um grande
serviço na Barra. Reconheço o mérito. Reconheço o comando. Porém, como já foi
discutido inúmeras vezes nessa Casa, penso que é apressada a concessão do Título.
Penso, que inclusive concessões dessa natureza, diminuem a grandeza do Título
outorgado. Então, reconheço a grandeza do trabalho. Tenho certeza de que a'
segurança pública do mumcípio está em boas mãos, porém me dou o direito de me''
abster da votação. Aprovado o Projeto de Resolução n° 022/2019, com 14 aprovações
e 01 abstenção. VER. PAULO RAYE: Eu queria agradecer a todos que votaram
favoráveis ao projeto, e inclusive, eu acho que se toda unanimidade é burra, viu
Miguel, agradeço também o voto do Presidente da Casa.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Resolução n° 022/201Q de
02 de agosto de 2019, de autoria do Vereador Gustavo Nolasco Guimarães-PSL e'
outros, que "Outorga Título de Cidadania Barragarcense". Votação do parecei
favorável da Comissão: Constituição, Justiça e Redação. Aprovado poi
unanimidade de votos. Mérito: se manifestou o vereador Paulo Raye, como.
verificado acima. Votação do Proieto de Resolução n° 022/2019. de 02 de agosto õp
2019 ( Art. 1°-Fica declarado cidadão barra-garcense, o ilustrissimo senhor Ten. Cel. PM
Antônio Gilvando de Souza, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados à cidade cL
Barra do Garças e região".). Aprovado com 14 votos à favor dos vereadores presentes
e 01 abstenção do Ver. Br. Joãozinho SR. PRESIDENTE: Vereador Zé Gota, vossa
excelência está com a incumbência de leitura das moções, indicações e
requerimentos. Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações.
Moções e Requerimentos, as quais, foram lidas imediatamente. Indicação n° 274/19
do Ver. Alex Matos-PRB, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita
serviços de contenção de uma erosão, entre as ruas dos Lírios e Rua 23, bairro
Jardim AncMeta); Indicação n° 275/19 do mesmo vereador, ao secretário de meio
ambiente, urbanização e paisagismo (solicita irrigação das plantas que fazem parte
da jardinagem da Praça Sebastião Júnior); Indicação n° 276/19 do mesmo vereador
ao superintendente do DNIT/MT, ao DetraiVMT, ao Presidente do GGIM, à
coordenadoria de trânsito de Barra do Garças (solicita implantação de sugestões
que foram encaminhadas por cidadãos de nossa cidade e que tem por objetivo
minimizar o caos que vivemos no trânsito de nossa cidade); Indicação n° 277/19 do
Ver. Celson Sousa-PV, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita
patrolamento de todas as ruas do setor industrial); Indicação n° 278/19 do mesmo
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vereador, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita recuperação das
estradas vicinais do Assentamento Serra Verde até as cachoeiras); Indicação n°
279/19 do Ver. Gabriel-Zé Gota-PRB, ao secretário de planejamento urbano e obras
(solicita asfaltamento de ruas que ainda não foram pavimentadas, nos bairros Nova
Barra, São José, Vila Maria e Palmares); Indicação n° 280/19 do Ver. Jaime
Rodrigues-PMDB, ao prefeito municipal e secretário de planejamento urbano e
obras (solicita reforma da ponte do Córrego Passa Vinte, nesse município); Moção
de Aplausos n° 183/19 do Ver. Gabriel Pereira-PRB, ao Sr. Gabriel Almeida Miguez;
Moção de Aplausos n° 184/19 do mesmo vereador, ao Sr. Ricardo Rodrigues de,
Almeida; Moção de Aplausos n° 185/19 do mesmo vereador, ao Sr. Weber
Rodrigues de Almeida; Moção de Aplausos n° 186/19 do mesmo vereador, a Sra.
Cintia Rodrigues de Almeida; Moção de Aplausos n° 187/19 do mesmo vereador, ao
Sr. Ornar Kassen Zebian Filho; Moção de Aplausos n° 188/19 do mesmo vereador,
ao Sr. AUan Carlos Pereira; Moção de Aplausos n° 189/19 do mesmo vereador, ao
Sr. Renato Pedemonte Araújo; Moção de Aplausos n° 190/19 do Ver. Júlio Cesar-
PSDB, aos atletas Alan de Kleber e Amarildo Fernandes; Moção de Aplausos n°
191/19 do Ver. Jaime Rodrigues-PMDB, ao Sr. Heberth Vinicius Lisboa de Sousa;
Moção de Aplausos n° 192/19 do Ver. Alex Matos-PRB, as acadêmicas Alini
Ferreira Ramos, Taynah de Kássia Marques da Silva, Eduarda Correia da Silva e a
Prof. Márcio Andrade; Requerimento n° 039/19, do Ver. Alex Matos-PRB, ao
secretário chefe de gabinete, secretário de planejamento urbano e obras e secretário
de administração (solicita mformações acerca da publicação do edital do concurs
público); Requerimento n° 040/19, do mesmo vereador, ao secretário chefe de
gabinete e a secretária de saúde (solicita informações quanto a contratação de
médicos para atendimento nas UBS do Jardim Anchieta e Recanto das Acácias);
Requerimento n° 041/19, do mesmo vereador, ao secretário chefe de gabinete
secretário de planejamento urbano e obras (solicita informações se há algum
previsão sobre asfaltamento das ruas do Jardim Morada do Sol: Rua E, entre as ru.
21 e A, Rua D, entre as ruas 21 e A, Rua dos Lírios, entre as ruas 15 e 3'

Requerimento n° 042/19, do mesmo vereador, ao secretário chefe de gabinete e
secretário de planejamento urbano e obras (solicita informações sobre o cronograma
de obras de contenção dos alagamentos da Av. Amazonas no bairro Nova Barra);
Requerimento n° 043/19, do mesmo vereador, ao secretário chefe de gabinete e
secretário de planejamento urbano e obras (solicita informações sobre a efetivação
da Lei Municipal n° 3.980/2018, que Autoriza a exploração de construção e
publicidade nos pontos de ônibus do município); Requerimento n° 044/19, do
mesmo vereador, a secretária de turismo (solicita informações das adequações
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físicas no Parque das Águas Quentes no tocante ao recebimento e acessibilidade de
pessoas idosas); Requerimento n° 045/19, dos vereadores da câmara municipal, ao
governador do estado de Mato Grosso, secretário de estado de educação e
assembléia legislativa de Mato Grosso (solicita providências urgentes quanto ao
impasse entre o governo estadual e servidores da educação, no tocante à resolução
das negociações entre professores e estado). Após, o Sr. Presidente coloca em
votação o pedido do Ver. Zé Gota, para votar as matérias em bloco, o qual, após
votado foi aprovado por imanimidade de votos. Em seguida, o Sr. Presidente
colocou em votação todas as proposições. Indicações, Moções e Requerimentos, que
apos serem votadas receberam aprovação unânime. Posteriormente, o Sr.
Presidente diz. O Sr. Diego ainda está aqui? Está não? Vou registrar que agora são
exatamente 22:05h. O Sr. Diego havia feito um requerimento para fazer uso do
plenário. Nos termos regimentais isso e possível durante a palavra livre, que pode
ser exercitado esse direito por qualquer cidadão. O Sr. Diego teria 54 minutos para
expor a matéria que entendesse pertinente. Como parece que não conseguiu esperar
e observar as questões regimentais e não havendo mais indicações ou
requerimentos, dou por encerrada essa sessão, agradecendo a todos os presentes,
em especial aos meus amigos Wesley e Ciro. Um grande abraço. Aproveito também
para mandar um grande abraço, aproveitando das nossas transmissões, ao
Aparecido - o Cido, lá do Bar do Cido, no bairro Nova Jerusalém. Um grande fã do
Chocolate. Chocolate, anote esse nome para mandar um abraço amanhã - Cido, lá
do Bar do Cido, no bairro Nova Jerusalém. Boa noite a todos. Terminada a Ordem
do Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e não havendo nenhum vereador ou
partícipe inscrito, declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada, receberá a
assinatura de quem de direito.
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